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CITTA'  DI  TORINO 
 

Provvedimento del Consiglio Circoscrizionale n. 3 
"San Paolo, Cenisia Cit Turin, Pozzo Strada" 

 
Estratto del verbale della seduta del 

 

7 NOVEMBRE 2013 
  

Il Consiglio di Circoscrizione n. 3 "San Paolo, Cenisia Cit Turin,  Pozzo Strada" convocato    nelle  

prescritte  forme in  1^ convocazione   per  la   seduta  d’urgenza  del 7 Novembre 2013,  alle ore  

18,30 nell'aula consiliare in C.so Peschiera 193  presenti, oltre al  Presidente  Daniele VALLE, 

che presiede la seduta,  

  

 i Consiglieri: BELLO,  BOLOGNESI, BOSTICCO, CANELLI, CARDILE, CA SCIOLA, 

DANIELE, DONNA, GENINATTI TOGLI, GRASSANO, IANNETTI , MAGAZZU’, 

MAGGIORA, MILETTO, NOCCETTI, OLMEO, PAOLI, PILLONI,  RUSSO, STALTERI,  

STEFANELLI, TORCHIO e TROISE.  

 
In totale, con il  Presidente,   n. 24  Consiglieri. 
  
 
Assenti i Consiglieri:   FURNARI  
 

 
Con l'assistenza del Segretario Dr. Francesco DANTE 
 
ha adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 

ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRI ZIONE AVENTE AD 
OGGETTO: “AMIANTO EX SCUOLA PEZZANI (ALBERTI) VIA M ILLIO 20 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Il Consiglio della III Circoscrizione 
 

PRESO ATTO CHE 
 
 
 

L’edificio scolastico di Via Millio presenta un’elevata percentuale di amianto. 
 

CONSIDERATO  
 
- Che nel lontano 2003 – 2004 la Circoscrizione 3 avrebbe già affrontato il problema 

in un Consiglio Aperto, impegnando con un Ordine del Giorno il Comune alla 
bonifica dell’area, ad oggi ancora nulla è stato fatto; 

- Che la presenza di amianto nello stabile mette in pericolo anche gli abitanti della 
zona e coloro che si recano nelle strutture limitrofe; 

- Che nel Bilancio del Comune di Torino 2012 - 2013 ammontare dei cosiddetti 
residui attivi risultano 327 milioni di Euro servizi non pagati. 

 
IMPEGNANO 

 
Il Sindaco e l’Assessore competente a provvedere in modo immediato alla 

riqualificazione dello stabile di via Millio rimuovendo l’amianto presente nell’edificio, 
sperando di non attendere ancora un altro decennio, ripristinando una situazione di 
sicurezza per tutti i cittadini. 

 
 

Il Presidente del Consiglio di Circoscrizione pone in votazione per alzata di mano il 
presente provvedimento. 
 

Risultano assenti al momento della votazione  i Consiglieri  Bolognesi e Cardile. 
 

Accertato e proclamato il seguente esito: 
 
Presenti e Votanti  22 
Voti favorevoli   21 
Voti contrari                1 
  


